



## ¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Museo de los Niños de Caracas

El Museo de los Niños es un centro educativo-recreativo que abrió sus puertas por primera vez el 5 de agosto de 1982, bajo la tutela de la Fundación Privada Museo de los Niños, institución sin fines de lucro creada por Alicia Pietri de Caldera, esposa del entonces presidente de Venezuela Rafael Caldera.

La idea de Doña Alicia era la de crear un museo para niños y jóvenes venezolanos que fuese totalmente distinto a los museos tradicionales, esta funcionaría el arte, la ciencia y la tecnología para desarrollar aptitudes y dar respuestas a las inquietudes e interrogantes del futuro.

Esta idea se propuso como un proyecto visto por muchos como imposible y fantasioso, pero el deseo de Alicia Pietri de Caldera de crear algo diferente, impulsó el proyecto adelante. Dicho deseo atrajo el interés de distintos representantes del sector económico y financiero del país, quienes quisieron brindar su apoyo a la educación y aprendizaje de la niñez. Es por ello, que el 5 de marzo de 1974 se firmó el Acta Constitutiva que creó la Fundación Museo de los Niños, quedando como un acontecimiento histórico dando así inicio a lo que conocemos como Museo de los Niños de Caracas.

curiosikid.com el sitio donde aprendes jugando



Hoy en día, luego de su creación, el museo centra su misión en brindar su apoyo a los niños a “aprender jugando” en temas de ciencia, tecnología, arte y los valores fundamentales de la sociedad. Esta idea retadora y novedosa tenía la intención de crear un lugar con espacios en donde los niños se diviertan al mismo tiempo que van reforzando los conocimientos adquiridos en sus aulas habituales de clases, apropiándose de muchos más, generando interés por diversos temas que van despertando vocaciones profesionales en ellos.

### Alianza con Banesco

La alianza entre Banesco y el Museo de los Niños es uno de los de mayor data que sostiene la institución bancaria, iniciando sus actividades en conjunto desde inicios del 2000, confirmando el compromiso con la adherencia de la Fundación en el programa de Socios y Aliados Sociales en el año 2006.

Desde entonces, Banesco ha brindado su apoyo para velar por el correcto funcionamiento de las áreas y exhibiciones del Museo, así como la conservación de su infraestructura. En el año 2022, realizó un aporte especial para la reactivación de las actividades en el Museo después de casi tres años sin poder abrir al público a causa de la pandemia.



Además, la institución bancaria impulsó el montaje y mantenimiento de la página web del Museo que recibió el Premio Monseñor Pellín 2005, en el cual los niños tenían la oportunidad de acceder a más de 200 experimentos en línea, como “Fabricar un arcoíris”, “¿Cuál es el suelo más liviano?”, “¿Qué provoca las estaciones?”, “Los planetas, reflejos de las estrellas”, “¿Quién come qué?”, divididos en 8 grandes áreas temáticas, adaptados para niños, niñas y adolescentes.

La exposición “La Emoción de Vivir sin Drogas”, fue una de las áreas de mayor atención de Banesco, y que fue el motivo principal por el que miles de niños, hijos de los colaboradores del banco, así como de estudiantes de Fe y Alegría (también parte del programa de Socios y Aliados Sociales), asistieron al Museo en visitas especiales organizadas por la institución bancaria.

Banesco en su compromiso con la educación del país, busca con su apoyo al Museo de los Niños incentivar espacios que promuevan la participación de los niños y jóvenes de la nación en la promoción de valores, así como del conocimiento científico y cultural.